

Outre la chaleureuse approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal, les encouragements les plus précieux nous sont venus de Son Eminence le Cardinal Bégin et de Son Excellence le Délégué Apostolique. Le même sympathique accueil qu'en 1910 sera fait aux prêtres congressistes, nous a assuré Mgr l'Archevêque de Montréal.

Nous avons donc bon espoir que ce futur Congrès sera couronné d'un plein succès et produira chez tous nos Associés les plus heureux résultats.

De très intéressantes questions y seront étudiées et discutées; des décisions pratiques y seront adoptées de nature à étendre de plus en plus le règne eucharistique de Jésus dans ses prêtres et dans toutes les âmes chrétiennes.

Bien que la date du Congrès ne soit pas encore définitivement fixée, nous inclinerions à l'avoir à la fin de juin, immédiatement après la fermeture des classes, et au commencement des vacances.

### TRIDUUM AU CARMEL DE SAINT-BONIFACE

Les Carmélites de Saint-Boniface ont célébré le troisième centenaire de la béatification de leur Mère, sainte Thérèse, par un triduum solennel les 13, 14 et 15 octobre. La belle lettre de Sa Sainteté Pie X, de glorieuse et regrettée mémoire, dont nous terminons aujourd'hui la publication, explique l'objet et la fin de ces fêtes, qui ont été célébrées dans tous les Carmels de l'univers.

A Saint-Boniface ces fêtes ont été particulièrement remarquables par le concours du clergé, des communautés sœurs et des fidèles. Un regret vivement ressenti a cependant plané sur ces beaux jours, tant la croix semble inséparable même des plus douces joies du Carmel. S. G. Mgr l'Archevêque, qui avait lui-même organisé ces fêtes, retenu à l'hôpital par la maladie, a été empêché d'y prendre part. Son Auxiliaire, S. G. Mgr l'Evêque de Domitianopolis, l'y a remplacé, a prononcé le sermon d'ouverture et assisté à presque tous les exercices.

Le premier jour la messe a été chantée par le R. P. A. Gagnier, S. J., recteur du Collège de Saint-Boniface. Les élèves du Collège firent les frais du chant. Dans l'après-midi ce fut le tour des Rdes Sœurs Grises de la Maison Vicariale. Le sermon fut prononcé par le R. P. P. de Mangeleere, S. J., et la bénédiction du Très Saint Sacrement donnée par le R. P. A. Prineau, S. J.

Le deuxième jour Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., chanta la messe et le sermon fut prononcé par le R. P. Anzalone, O. M. I. Les élèves du Petit Séminaire firent le chant. Dans l'après-midi la partie musicale fut remplie par les Rdes Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, le sermon prononcé par M. l'abbé J.-H. Prud'homme, chancelier, et le salut donné par M. l'abbé Joubert, aumônier du Carmel.